



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2013

P130782

Mehrwertabgabefonds; Jahresbericht 2012

- ://: 1. Der Regierungsrat nimmt vom Jahresbericht Mehrwertabgabefonds 2012 des Bau- und Verkehrsdepartements Kenntnis.

Begründung

Sowohl die Einnahmen zu Gunsten des Mehrwertabgabefonds als auch die Ausgaben bewegten sich 2012 über dem langjährigen Durchschnitt, wobei die Einnahmen mit 15'234'670 Franken deutlich stärker abwichen als die Ausgaben in Höhe von 5'029'229 Franken. Besonders die Einnahmen unterliegen grossen Schwankungen. Über die letzten zehn Jahre betrachtet lagen die durchschnittlichen Jahreseinnahmen bei 4'193'613 Franken, die durchschnittlichen Ausgaben pro Jahr betrugen 3'423'944 Franken. Im Sinne des definierten Verwendungszwecks, nämlich der Aufwertung von Wohn- und Arbeitsumfeld, dienten die Mittel des Mehrwertabgabefonds 2012 u.a. dem Landerwerb DB-Areal (2. Etappe) der Neugestaltung des Matthäuskirchplatzes, der Theodorsgrabenanlage sowie der Grünanlage Falkensteinerpark.

